



Los aniversarios 63 y 62 de la Organización de Pioneros José Martí y la Unión de Jóvenes Comunistas, fueron conmemorados en [#Moa](#) en acto celebrado en el Palacio de Pioneros "Sueño de niños", con la presencia de las principales autoridades del territorio.

En contexto fue propicio para que varios estudiantes y trabajadores, recibieran el carné que los acredita como nuevos militantes de la juventud comunista, mientras que otro grupo de pioneros fueron reconocidos con la Distinción 4 de Abril por sus excelentes resultados en la organización, así como militantes, organizaciones de base, colectivos pioneriles destacados y otros organismos.

Al resumir el acto Víctor Francisco Amaro Díaz, Primer Secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en el municipio, resaltó la labor de los jóvenes, su participación activa en las acciones de transformación de los Barrios, mientras que reconoció a la Organización de Pioneros José Martí al considerar que muestran resultados en su funcionamiento y en el funcionamiento.

Moa: Celebran pioneros y jóvenes los Aniversarios de la OPJM y la UJC

Creado: Jueves, 04 Abril 2024 08:00

Visto: 122

[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: Camilo Velazco Petittón, Periodista